

## SISMO AFECTÓ LA TARDE DE ESTE LUNES A LA ZONA CENTRAL

Se registró a las 17:27 horas, percibiéndose en tres regiones.

Un sismo de menor intensidad se percibió en la zona central este lunes, luego de que el fin de semana un fuerte movimiento telúrico pusiera en alarma a la Región de Coquimbo.

El temblor registrado a las 17:27 horas, según detalló el Centro Nacional de Sismología, alcanzó los 4,9 Richter.

El epicentro se registró a 25 kilómetros al sur de San José de Maipo y a 116,4 kilómetros de profundidad.

El sismo, detalló Onemi, se percibió en tres regiones del país:

Región de O'Higgins

Machalí: III

Mostazal: III

Placilla: IV

Rancagua: III

Requínoa: III

Región del Maule

Curicó: III

Pencahue: II

Río Claro: II

Romeral: IV

Sagrada Familia: III

Talca: III

Región del Biobío

Concepción: III

 1850 total visits, 2 visits today